

si utile, nous autorise à l'affirmer, a toujours marché son chemin dans la lumière de Dieu. Tel au moins fut le désir de son coeur. Evêque, il sera ce qu'il était prêtre. Et c'est pourquoi, sans doute, il a voulu mettre dans ses armes, comme devise, ce beau mot des Psaumes qui précise tout un programme de vie: *Dominus illuminatio mea — Le Seigneur est ma lumière*. Le psalmiste ajoute: *Et salus mea — Et mon salut*. Et ce sera bien ainsi. Qu'aurait-il à craindre, le nouveau pontife, en s'appuyant sur Dieu? Il continuera donc d'être pour le digne évêque de Sherbrooke, pour son clergé et pour son peuple, l'homme de conseil sage et prudent. Dans cette *lumière de Dieu* puisse Sa Grandeur poursuivre de longues années sa noble et utile carrière. C'est le voeu de l'Eglise, c'est le voeu du clergé, c'est le voeu de tous! *Ad multos, oui, ad multos et faustissimos annos!*

A ce nouvel évêque de la province de Montréal, nous devons ici un hommage de respect. Que Sa Grandeur veuille bien croire que cet hommage, de notre part, il est sincère autant qu'affectueux.

Monseigneur, encore une fois, que se soit pour de longues et très heureuses années — *Ad multos et faustissimos annos!*

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.

---

## L'ENCYCLIQUE

---

Ainsi que Mgr l'archevêque l'a annoncé au clergé réuni pour le saluer, la veille du premier de l'an, la *Semaine religieuse*, dans sa prochaine livraison, donnera en entier, en supplément, la traduction officielle de la première encyclique de Notre Saint-Père Benoit XV: *Ad Beatissimi Apostolorum principis cathedram*.